## **#OBJETIVODEFRENTEOPOSITOR**

## WAN AATRAER REFLEGTORES

ELIA CASTILLO



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

El Frente Amplio por México (FAM), tiene como objetivo regresar los reflectores internacionales al país posicionándose en las principales ciudades de Estados Unidos, Canadá, la Unión Europea y Latinoamérica para blindar la elección de 2024. Además buscan que los conna**BUSCAN POSICIONARSE** 

A NIVEL INTERNACIONAL

PARA BLINDAR ELECCIÓN,

ANUNCIA GUAJARDO;

QUADRI DECLINA; DAN

MARGEN PARA FIRMAS

## **PROYECTO**

Ildefonso
 Guajar do tiene
 contactos en
 EU, Canadá
 y la UE.

• El exsecretario de Economía fue negociador del T-MEC.

• Tras fin de proceso, se prevé que el ganador realice una gira mundial. cionales con credencial de elector participen en el proceso interno con miras a la candidatura presidencial de la oposición, esa es la tarea del director de Vinculación Internacional, Ildefonso Guajardo.

En entrevista con El Heraldo de México, el ex secretario de Economía, detalló que su labor se dividirá en tres etapas, la primera, dar a conocer al FAM con los principales países que son socios estratégicos de México, en donde se encuentran más connacionales y en los medios de comunicación en español más mediáticos, el objetivo es que los reflectores del mundo estén puestos en la elección de 2024 y así evitar una elección de Estado.

Con la participación de organismos internacionales como la ONU, la OEA, la UNIORE y otros, dijo, se blindará indirectamente la elección, no sólo el día de la jornada, sino todo el proceso, toda vez que harán ver todas las irregularidades que se cometan como es la injerencia del titular del Ejecutivo, quien acusó, utiliza las conferencias matutinas para atacar a la oposición.

El también diputado federal, buscará reuniones con expertos del INE en materia electoral a nivel internacional para tener una visión de los centros en donde el instituto ha ganado respeto desde el punto de vista democrático.

Su equipo de trabajo estará integrado por los encargados de política internacional de los tres partidos PAN, PRI y PRD; así como de la sociedad civil, con quienes sostendrá una reunión el próximo lunes.

"Que se conozca el frente, que se conozca que en México hay una gran coalición de oposición que busca recuperar el rumbo del país, sería la segunda etapa y habrá una tercera etapa que es acompañar a nuestra candidata o candidato, el posicionamiento más importante es en México, pero un posicionamiento global", señaló.

En este contexto, el diputado Gabriel Quadri, quien aspiraba a ser el responsable de la construcción del FAM, declinó este jueves a continuar en el proceso interno, se sumará al equipo de especialistas en materia de Medio Ambiente que contribuirán a la redacción del Proyecto de Nación 2024-2030 de la oposición.

Un día después de que inició el registro de las 150 mil firmas



de apoyo ciudadano por cada uno de los participantes en el proceso interno del frente opositor, el Comité Organizador amplió tres días el plazo, luego de que la plataforma colapsó debido a la alta demanda para ingresar al portal lo que superó la capacidad prevista.

Con este cambio, será del 12 de julio al 8 de agosto, el periodo para reunir las simpatías ciudadanas a través de la recopilación de rúbricas que son requisito para continuar en la contienda interna.

En el segundo día de la búsqueda de firmas, Xóchitl Gálvez realizó una gira de trabajo por Monterrey, Nuevo León, inició con una rodada ciclista en el Parque Fundidora, ahí se pronunció por el uso de la bicicleta en la entidad y en el país a fin de reducir el uso del automóvil; más tarde se reunió con jóvenes emprendedores a los que les contó su experiencia como empresaria y les pidió ayuda para alcanzar las rúbricas requeridas.

Santiago Creel Miranda ofreció la conferencia magistral "Rescatemos México" en la Universidad de Guadalajara, en la que compartió su visión sobre los desafíos actuales y las soluciones para un mejor país.

En su caso, el priista Enrique de la Madrid Cordero, visitó la ciudad de Cuernavaca, Morelos, y sostuvo un encuentro con integrantes del frente opositor a quienes les expresó su preocupación por la situación de inseguridad que enfrenta la entidad; ahí urgió a recuperar la tranquilidad del país, toda vez que dijo, 77 por ciento de los mexicanos viven con gran temor. <sup>8</sup>

